

Jakob-Fußhändler-Platz

BEGEGNUNGSPORT & SEHENSWÜRDIGKEIT



Die Anbindung des Platzes mit seiner großen Neigung an die stark befahrene Hauptstraße ist problematisch. Sie bildet eine ständige Gefahrenstelle für spielende Kinder. Als Beispiel sei hier der in den Verkehr rollende Ball genannt.

Wir möchten die aktuell als Nachteil empfundene Neigung des Platzes in einen Vorteil verwandeln. Die Idee: der Bau eines einfachen und dennoch multifunktionalen Amphitheaters. Dieses auch als Bühne nutzbare Konstrukt soll als Lärm- und Sichtschutz dienen, entschärft die Gefahrenstelle und bietet insgesamt eine großartige neue Lokation zum Verweilen.

Jakob-Fußhöllner-Platz

BEGEGNUNGORT & SEHENSWÜRDIGKEIT

BISHERIGE NUTZUNG

Aufenthalt / Spielen

Maifest

Weihnachtsbaumverkauf

MÖGLICHE ZUKÜNFTIGE NUTZUNG

Weihnachtsmarkt

Sammelstelle für den Sankt Martinszug

Karnevalbühne

Konzerte

VORTEILE AMPHITHEATER

Sicherheitsaspekte

Lärmschutz

Sehenswürdigkeit

Vermietung des Platzes für Weiteres

KONZEPT

Sonnenplatz - südliche Ausrichtung

Bühne wegen Neigung von überall sichtbar

Neuer Aufenthaltsort für Jung und Alt

Keine Bebauung oben zur Nachbarschaft (Bahnstraße)

Der Platz bleibt offen und nutzbar

Eine einfache Lösung für wenig Aufwand